

## ALTERNATIVAS EN EL PP

Que Bernardo Cabañero es uno de los activos más importantes del Partido Popular en la provincia, lo saben hasta los estudiantes de primaria, solo parecen ignorarlo Emigdio de Moya y sus boys, que están dispuestos a negarle el pan y la sal a todo aquel que piense por sí mismo y ese pensamiento no sea coincidente con el suyo propio.

El triunfo de Cabañero en Villarrobledo, es el triunfo de la razón frente a un cierto fanatismo que desde círculos cercanos al presidente provincial del PP, propugnan una continua estrategia de la tensión dentro de su propio partido, porque es en las situaciones límite y las voluntades inquebrantables donde suelen moverse como pez en el agua.

Lo de Bernardo en Villarrobledo es otra cosa, algo que ha de servir para que el despistado de Agustín Conde tome nota de por donde van las cosas en esta provincia, si es que aún tiene tiempo para reaccionar antes de ser sustituido como presidente regional, dada su manifiesta incapacidad para liderar un proyecto político.

En Albacete comienza a crecer la sensación de una cada vez más sólida contestación y rechazo a los métodos de Emigdio, con actitudes como la de Cabañero, Barcina, Urrea y otros, que se consolidan como la alternativa clara para la futura dirección del PP.

■ Antonio Pérez



■ *Antes de inaugurarse el circuito, se veía como muy raro que los intereses de gente muy cercana al Motor-Club fueran curiosamente en una sola dirección. ¿Saben cuál es?. Pues conocer cuanto se cobraba por la publicidad, arrendamientos y alquiler de pistas para entrenamiento.*

*Y los interesados o el interesado se supone que debían preguntar por el tema "deportivo" ¿o no?. Pues no, el aliciente estaba en las "pelas" que movía el circuito. ¡¡Pillín!!*

■ *Una garganta profunda nos contó que Cabañero, tras ganar el congreso del PP de Villarrobledo, le dijo a Emigdio de Moya: "Espero que tomes nota para que en el futuro las guerras las hagas contra el adversario y nunca entre nosotros". El presidente provincial asintió. Lo que no se sabe es si la táctica cambiará o seguirá siendo la de dividir. Caudete lo confirmará.*

■ *Como anticipó este confidencial, la caída de la audiencia de Televisión Española en sus centros territoriales, entre los que se encuentra el de Castilla-La Mancha, ha provocado la disminución del tiempo asignado a la programación regional, que se verá reducido a media hora, de dos a dos y media, desapareciendo el magazine que se emitía a continuación. El director general de RTVE, López Amor, está dispuesto a dejar en la mínima expresión la programación a pesar de que el Consejo de Administración todavía no la haya aprobado.*

■ *Nos llegan noticias de que un edil del Ayuntamiento del equipo de gobierno ha colocado a cuatro familiares en diversos puestos de la corporación. Estamos contrastando toda la información para darla con pelos y señales. Por ahora un sólo dato, tropezar en la misma piedra suele traer finales ingratos.*

■ *Definitivamente la inauguración de la Oficina de Castilla-La Mancha en Bruselas será en septiembre. Durante todo el verano se harán los preparativos para darle el respaldarazo oficial, aunque desde un tiempo a esta parte ésta ya viene trabajando para todos los castellanomanchegos que quieren asesoramiento. Sólo le falta, como se dice en estos casos, la bendición.*